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DISCUSSIONE ALLEGATA ALLA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE N. 37 DEL 
31.10.2012. 
 
Sindaco:”Passiamo ora al 4° punto dell’ordine del giorno “M odifica Regolamento per 
l’applicazione dell’Imposta sulla Pubblicità e del Diritto sulle Pubbliche Affissioni per 
l’effettuazione del servizio delle Pubbliche Affissioni approvato con Delibera C.C. n. 16 del 
09.03.1999” e sicuramente la relazione dell’Assessore Benatti sarà più breve del titolo…” 
Benatti:” Grazie…Sara rapidissima, anzi spartana! 
Spiego ora il fatto, cioè l’obiettivo che ha condiviso con me anche il Consigliere Imperiali 
che ha preso anche parte all’istruttoria…La ratio: ci sono delle aziende, che nonostante la 
complessità di questi tempi, sarebbero interessate (o l’hanno già fatto) ad aiutare il 
Comune attraverso una sponsorizzazione che si concretizza nella gestione delle aree 
verdi e con particolare riferimento a quelle incluse nelle rotatorie stradali….Noi ovviamente 
pensiamo ad estenderla al verde in generale dato che noi siamo un Comune che ha un 
verde abbondante e ben curato, ma purtroppo sappiamo l’incidenza dei costi di tutto 
questo….Ma che cosa accade? Accade che la  cosa a cui puntano le aziende che si 
propongono di gestire le rotatorie, è di poter esporre, nel pieno rispetto delle norme 
stradali e della sicurezza, dei cartelli che nel nostro Comune non vengono mai autorizzati 
in dimensioni eccessive, ma vengono autorizzati in dimensioni di 1 metro per 2 
……….Allora esiste un’imposta sulla pubblicità che deve essere pagata su tutte le 
affissioni pubblicitarie e noi abbiamo immaginato che per favorire questo tipo di impegno, 
avesse un senso di esentare da quest’imposta coloro che ci offrono questo tipo di 
sponsorizzazione……Ovviamente, però la sponsorizzazione deve mantenere quel valore 
e non può accadere che vi sia una partita di giro del tipo “tu mi fai la sponsorizzazione ed 
io ti faccio risparmiare l’imposta di pubblicità”, e quindi, la proposta è quella di esentare 
questo tipo di sponsorizzazione dall’imposta relativa ai cartelli in misura non superiore al 
30% ( sul foglio a voi distribuito c’è un errore perché c’è scritto 20) del valore complessivo 
offerto della sponsorizzazione….Chi stabilisce la congruità del valore? Il nostro ufficio 
tecnico facendo riferimento ai costi che noi normalmente sosteniamo mettendo a gara il 
servizio…. 
Spero di essere stato abbastanza chiaro…se il Consigliere Imperiali vuole aggiungere 
qualcosa…… 
Imperilali:”Io volevo solo dire che è un processo che aveva già iniziato Gelati con le 
rotende ed ora noi con questo atto penso che concludiamo la vicenda…..” 
Maffezzoli: “Non ho ben capito…” 
Benatti:”E’il solito punto…Il Comune le affida la rotatoria e lei sfalcia 7, 8, o 10 volte, ci 
mette delle piante, e alla fine spende €. 1.000,00 e quindi ci sta offrendo un valore di €. 
1.000,00…allora, lei non paga l’imposta di pubblicità per il 30% di quanto ha speso, cioè 
non paga la pubblicità fino ad €. 300,00! 
Se l’autorizziamo ad istallare 20 cartelli (che non avverrà mai!) ovviamente le sconteremo 
sempre €. 300,00! 
Sindaco:”Nel caso di €. 1.000,00 di sponsorizzazione, si inizierebbe a pagare la pubblicità 
da €. 300,00 in su!.....Domande? Chiarimenti?....Maffezzoli, prego…” 
Maffezzoli:”Sono d’accordo di affidare le rotatorie…ma le piante che vengono piantate al 
centro delle rotatorie non sono d’impedimento per la viabilità? Non ostacolano la visibilità? 
Tipo, vicino al Tosano o vicino al cimitero di Levata…” 
De Donno:”Le piante servono per non farsi abbagliare… …” 
Sindaco:”Un consiglio Maffezzoli: noi non dobbiamo mai dire che vogliamo togliere una 
pianta….perchè potrebbe venire giù il mondo qui dentro! 
Maffezzoli:”Potete anche non rispondere…” 
Sindaco:”Ma no…la mia era solo una battuta… 
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Imperiali…Prego…” 
Imperilali:”Le piante sono state messe - seguendo anche un’indicazione della Provincia  -  
per una ragione: sono state messe proprio per non dare la visibilità, così da indurre il 
guidatore a rallentare ed a fermarsi sullo stop!” 
Sindaco:”Cioè è il contrario della logica…. 
Gelati…Prego…” 
Gelati:”Ringrazio Alcide anche se qui avrei votato favorevolmente anche senza le sue 
parole…..C’è da aggiustare il 20% con il 30%....” 
Benatti:”Vi chiedo di considerare il 30%!” 
Gelati:”OK….Questa è un’ottima idea! Questa mossa è proprio azzeccata!....Grazie”. 
 
 


